



REUNION SAGG CON CONSEJERO DE SALUD Y FAMILIA DE LA JUNTA DE ANDALUCIA

El pasado 24 de junio de 2019, nos recibió en Córdoba el Consejero de Salud y Familia, Don Jesús Aguirre, que estuvo acompañado por el Secretario General de Investigación, Desarrollo e Innovación, Don Isaac Túnez Fiñana.

Por parte de la Sociedad Andaluza de Geriátría, asistieron nuestro Vicepresidente: Juan Carlos Durán Alonso, Secretario: Jesús Vargas Cruz, y Vocal por Córdoba: Belén Ostos Lucena.

Nos presentamos como Sociedad, sus miembros y sus objetivos. Le comunicamos la problemática de los médicos especialistas MIR en Geriátría post-95, que al no estar incluida la especialidad en la Cartera de Servicios, no pueden ser contratados para ejercer en nuestra comunidad; así como la situación de todos los especialistas en Geriátría que trabajan en otros Servicios en Andalucía, fundamentalmente Medicina Interna, pero no pueden desarrollar su carrera profesional, al no ser reconocida la especialidad.

Expusimos nuestra preocupación por el progresivo envejecimiento de la población, con mayor cronicidad y situaciones complejas de salud en los más mayores, no entendiendo como no se considera la inclusión de Geriátría en la Cartera de Servicios, que al igual que en el resto de las Comunidades, pueden ofrecer una asistencia especializada a este colectivo.

El Consejero nos explicó su proyecto asistencial para estos próximos años, muy focalizado en la atención a la cronicidad, centrado en Atención Primaria, y hospitales de media estancia, enfocando su interés en la hospitalización domiciliaria y la medicina paliativa domiciliaria.

Nos convocará a una próxima reunión con el Director General de Asistencia Sanitaria del Servicio Andaluz de Salud: Diego Vargas Ortega, para tratar junto a las Sociedades de Medicina Interna y de Medicina Familiar, nuestra posible aportación en la asistencia del colectivo más geriátrico.

Desde la Sociedad Andaluza de Geriátría, mostramos nuestro agradecimiento al Consejero de Salud por recibirnos, y por mostrar su voluntad política por encontrar posibles huecos donde encajar la Geriátría, abriéndonos líneas de trabajo con las especialidades que actualmente se ocupan de la asistencia a pacientes crónicos para ello.